



El Gobierno regional identifica equipamientos en los que actuar por la evolución del coronavirus (COVID-19)

La Comunidad Madrid suma a los agricultores a labores de desinfección de infraestructuras esenciales

- Organizaciones agrarias colaboran en la higienización de los entornos de hospitales, residencias y supermercados, entre otros
- También participa personal del IMIDRA con cuatro tractores con atomizador que utilizan en las fincas de investigación

27 de marzo de 2020.- La Comunidad de Madrid ha activado un protocolo de actuación para que agricultores de la región colaboren con sus tractores y maquinaria en la higienización del entorno de infraestructuras esenciales, como hospitales, residencias o supermercados, en el marco de la crisis por el coronavirus (COVID-19). Participan las cinco organizaciones agrarias (ASAJA, UGAMA, AGIM-COAG, UPA y GEA) y la Unión de Cooperativas Agrarias Madrileñas (UCAM).

A esta acción solidaria por parte del sector agrario madrileño se suma también el Instituto Madrileño de Investigación y Desarrollo Rural, Agrario y Alimentario (IMIDRA), tanto con personal como con cuatro tractores con atomizador que se utilizan en las fincas de investigación agroalimentaria que dependen del Gobierno regional.

La Comunidad de Madrid ha identificado aquellas instalaciones que, por su carácter estratégico, deben ser objeto de una actuación preferente para reducir la carga viral ambiental y el potencial riesgo de transmisión de la enfermedad en las personas relacionadas con la actividad de estos centros.

Teniendo en cuenta el tamaño y capacidad de los tractores, se ha determinado que puedan intervenir en el entorno de residencias de personas mayores y hospitales y otros centros sanitarios que los que se atienda a pacientes con coronavirus, incluyendo aparcamientos al aire libre y calles aledañas. También en los alrededores de centros logísticos de abastecimiento, estaciones de servicio y supermercados.

La consejera de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Sostenibilidad de la Comunidad de Madrid, Paloma Martín, ha agradecido al sector agropecuario de la región “su labor clave en este contexto de pandemia, ya que están garantizando el abastecimiento de alimentos a toda la población”. Martín también ha destacado la “gran solidaridad” que demuestran con el “ofrecimiento de su maquinaria para poder seguir avanzando en las labores de limpieza de los alrededores de espacios



tan sensibles como necesarios como son los hospitales o las residencias de mayores", ha indicado.

IMIDRA Y COLABORACIÓN CON LOS AYUNTAMIENTOS

Todas estas actuaciones se llevarán a cabo en coordinación con los ayuntamientos que lo requieran, puesto que la competencia sobre la limpieza viaria es municipal.

En ese sentido, el IMIDRA a petición del Ayuntamiento de Aranjuez, ya ha desinfectado hoy los alrededores del Hospital del Tajo, de dos centros de salud y de dos residencias de mayores, todos ubicados en el municipio.

El IMIDRA tiene ubicados los cuatro tractores, con atomizadores de 600 y 800 litros de capacidad, en las fincas de Arganda del Rey, El Socorro (Colmenar de Oreja), La Chimenea (Aranjuez) y El Encín (Alcalá de Henares), por lo que a partir de mañana estarán en condiciones de actuar en estos municipios y en un radio de 20 km alrededor de cada uno.